Chauffeur

"Sie haben mich in zehn Jahren zwei Mal um die Welt gefahren – ohne Unfall und immer sicher. Dafür danke ich Ihnen ausdrücklich." Mit diesen Worten beglückwünschte Regierungspräsident Dr. Jörg Twenhöven jetzt seinen Fahrer, Wilfried Fischer aus Appelhülsen. Fischer feierte seinen 65. Geburtstag. Während die Rollenverteilung im Dienstwagen normalerweise klar ist (Fahrer vorne links, Regierungspräsident hinten rechts), war diesmal alles anders. Der RP fuhr bei Wilfried Fischer zu Hause vor, bat ihn und seine Frau Ulla ins Auto – und brauste dann nach Münster. Dort überraschten einige Kollegen den Cheffahrer mit einem Geburtstagsempfang.

Westfälische Nachrichten, 05.05,2005

Wie viele Kilometer ist Herr Fischer im Durchschnitt pro Arbeitstag für den Regierungspräsidenten gefahren?

Lösung

Die Zahl der Arbeitstage

Bei 52 Wochen mit je 5 Arbeitstagen und 30 Tagen Urlaub bleiben 230 Arbeitstage. Zieht man noch rund 15 Tage für Feiertage und Krankheitstage ab, so bleiben etwa 215 Arbeitstage; in zehn Jahren also rund 2150.

Die Fahrtstrecke

Der Erdumfang beträgt rund 40 000 km laut Lexikon. Zu berechnen ist er auch über den Radius aus dem Lexikon von rund 6380 km. Die Fahrtstrecke beträgt also rund 80 000 km.

Die Fahrtstrecke pro Arbeitstag

 $80\ 000\ km:2150\approx37\ km$

Im Durchschnitt hat Herr Fischer den Regierungspräsidenten knapp 40 km pro Arbeitstag gefahren.

Im Anschluss passt eine Recherche/Diskussion über die Arbeit eines Chauffeurs, der viel warten muss, i. d. R. auch für die Wartung es PKW verantwortlich ist und auch andere Mitglieder des Regierungspräsidiums (Fahrbereitschaft) fährt.